



# Philae, histoire d'une longue aventure

Conférence / Pau

Le 6 avril 2017

Conférence de **Philippe Gaudon**, Responsable des programmes scientifiques au CNES (Toulouse). Dans le cadre des conférences hebdomadaires de l' [UTLA-Pau](#).

Vendredi 7 avril 2017, 17h30

Amphi 3, UFR Lettres, Langues, Sciences Humaines et Sports, UPPA, campus de Pau.

Gratuit, tout public, dans la limite des places disponibles.

*Les projets spatiaux nécessitent d'être patient pour obtenir les résultats scientifiques de pointe que l'on souhaite.*

*C'est en particulier le cas du projet Rosetta et de son compagnon Philae. En 1995, l'ESA (Agence spatiale européenne) en fait la "pierre angulaire" de ses programmes, en 1997 les 21 expériences scientifiques sont sélectionnées.*

*En 2002 nous sommes prêts au lancement, mais le lanceur lui ne l'est plus : changement de comète et arrivée à Chury 2 ans plus tard que prévu. 10 ans de voyage et en 2014 nous sommes enfin en vue de notre objectif. Après une petite période d'observation rapprochée, c'est le 12 novembre 2014 que Philae atterrit. (Ph. G)*